

ネイチャー・ウォーク

平成 年 月号
200 . . 発行
(通巻第 号)

ECO  SAITAMA (財)埼玉県生態系保護協会 部会：自然を歩く会

先月のネイチャーウォーク



陽射芽

～寄居でヨリイ道～

(波久礼駅～玉淀ダム～寄居駅)

今回のネイチャーウォークは寄居で全長7kmのヨリイ道ウォーク。駄洒落の面白さに加え、読売新聞にもイベント案内が載ったこともあり、いつもより多い約50名の参加がありました。

さあ、今回はバードウォッチングの要素が強そうですが、どんなウォークになるのでしょうか。



さあ、出発！！

しばらく歩くとさっそく皆さん何かを見つけたようです。「綺麗！！」そんな声があちこちから聞こえてきました。オシドリの発見です。



動いてしまうので、望遠鏡で見るのは一苦労



濁度は低いのに緑に見える荒川...ダムの影響でしょうか。



追跡者

かわいい追跡者にといっしょに竹藪を抜けてしばらく歩くと、今日の最大の見所である玉淀ダムが見えてきました。



構造図を見ながら物理的な話が展開される
フィジカルウォーク？



玉淀ダムをしばらく見たあと、今日のリーダーである岡田さんから玉淀ダムについて少しお話がありました。

生態系的な視点から見ると、玉淀ダムは魚道もなく、荒川の生態系がここで分断されてしまっているそうです。

う～ん、課題が多そうなダムですね。

河川環境に大きな影響を与えているこの施設を今後どうしていくか、みんなで考えなくてはなりません。

たくさんの野生の生きものが生息する環境を取り戻したいですね。



なかなか考えさせられる話でした・・・気を取り直して歩き始めると、ん？何かいました？



モズだぁ！！モズ渋滞につき一時道路封鎖



モズの写真はありませんが、こちらはジョウビタキ



途中あった名物織姫まんじゅうを皆さんでほぼ買い占めた後、待ちに待ったお昼の時間！風があって寒かったけど、みんなで寄り合えば暖かい！おしくらまんじゅうならぬ、ヨリイまんじゅう・・・あ、寒さが増しました？



さて、お昼のあとはいつものように表彰式！と、言いたいですが、残念ながら本日は、該当者はいませんでした。しかし、リーチの方が数名！来週は怒濤の表彰式の予感です。



私、春を待ちわびています

さぁ、今回のネイチャーウォークはいかがでしたか？

なんでもホンドリイチを見た方もいたみたいですよ、いいなぁ～。

寄居駅で解散した後は皆さんもちろんヨリイ道されたようです。

